

Mediterráneamente

Mediterráneamente est une œuvre musicale, de danse flamenco et de Raqs Sharqi (danses arabes) dirigée par Anabel Veloso (www.anabelveloso.com). Le chant, le « toque » et la danse se fusionnent, pour mettre en valeur une culture riche et nourrie de l'esprit d'Al-Andalus. La mer Méditerranée, qui baigne les deux rives, est la protagoniste et le trait d'union des deux cultures.

Les arts scéniques (danse, théâtre et musique) mettent en valeur, reflètent et théâtralisent la culture arabe et le flamenco. C'est le rapprochement inévitable, nécessaire et perpétuel de deux cultures.

Le public perçoit, au-delà du spectacle, le besoin de proximité entre les hommes et leur richesse culturelle.

Anabel Veloso nous offrira tout au long du dîner, ce parcours. Nous espérons qu'il sera de votre goût.

Mediterráneamente es una obra de música, danza flamenca y Raqs Sharqi (danzas árabes). Dirigida por Anabel Veloso (www.anabelveloso.com) ofrece una historia donde el cante, el toque y el baile se funden para dar lugar a una expresión cultural enriquecida y llena del espíritu de Al-Ándalus. El mar Mediterráneo que los saluda y acerca a todos ellos es el protagonista. Baña sus orillas, riega ambas culturas.

Las artes escénicas (danza, teatro y música) se ponen al servicio del contenido expresivo que supone reflejar la fusión de la cultura árabe y flamenca y su teatralización, el hilo conductor, muestra de un acercamiento inevitable, necesario y perenne.

El público percibe tras el espectáculo la necesidad de la cercanía entre los hombres y su riqueza cultural.

Anabel Veloso nos ofrecerá durante la cena un pequeño recorrido por este espectáculo. Esperamos que sea de vuestro agrado.